

Vereinfachter Text der Fabel Von der Stadtmaus und der Feldmaus

Eine Stadtmaus und eine Feldmaus treffen sich. Die Stadtmaus lebt in einem großen Haus mit viel Essen. Sie sagt zur Feldmaus: "Komm mit mir und ich zeige dir alles." Die Feldmaus geht mit ihr ins Haus in der Stadt und sie essen viel. Plötzlich kommt der Kellner und macht viel Lärm. Die Mäuse haben Angst und laufen weg. Die Stadtmaus findet bald ihr Loch, aber die Feldmaus weiß nicht wohin. Sie läuft an der Wand auf und ab und glaubt, dass sie bald sterben wird. Als der Kellner weg ist, sagt die Stadtmaus: "Jetzt ist alles wieder gut." Die Feldmaus sagt: "Ich will lieber arm sein und in meinem Feldloch leben als reich und in Gefahr in einem großen Haus." Die Feldmaus sagt, dass Armut manchmal sicherer ist als Reichtum.

Was passiert in der Fabel?

Was ist die belehrende Moral?